

## Rapport 2023 du chapitre de Lacombe-Red Deer (IPFPC)

Notre Chapitre couvre un grand territoire dans le centre de l'Alberta : du nord au sud entre Maskwacis et Didsbury, et de l'ouest à l'est entre Rocky Mountain House et Stettler. Le Chapitre compte environ 86 membres.

Par le passé, les réunions ordinaires de l'Exécutif et des membres avaient lieu trimestriellement, en alternance entre Red Deer et Innisfail afin de faciliter le déplacement des gens habitant plus au nord ou plus au sud du territoire. Les réunions ordinaires ont été quelque peu interrompues en raison de la pandémie et du travail à domicile au cours des deux dernières années, et des efforts sont faits pour que les membres s'impliquent à nouveau.

L'assemblée générale annuelle s'est tenue aux Carnival Cinemas à la fin 2022 et a été suivie d'une séance de « films au choix » pour les membres et leurs familles. Le Chapitre a également participé à l'aide apportée à la banque alimentaire de Red Deer, ainsi qu'à d'autres communautés environnantes plus petites, afin de promouvoir l'engagement communautaire et la sensibilisation des membres de l'IPFPC. La majorité des membres travaillent à l'Établissement de Bowden, située entre Innisfail et Bowden. Viennent ensuite Red Deer, puis Lacombe au troisième rang. Quelques membres travaillent dans les régions de Rocky Mountain House et de Maskwacis. Notre Chapitre a également participé à la réunion Zoom des petits chapitres organisée par Nancy McCune au début de l'année 2023. Une collaboration régulière a lieu entre les membres de l'exécutif du chapitre de Lacombe-Red Deer.

Notre Chapitre a soutenu activement les membres de l'AFPC dans leur grève et a offert du café et des beignets aux grévistes de l'Établissement de Bowden. Nous nous sommes également engagés activement auprès des chefs de grève, de la direction et de l'IPFPC aux niveaux régional et national, afin de garantir un traitement équitable à nos membres qui attendaient dans les longues files d'attente pour entrer sur le lieu de travail.

Nous avions prévu des séances d'information avec café et beignets, mais elles ont été suspendues en raison de la grève et reprendront après celle-ci.

Voici le nouvel exécutif pour 2022-2023 :

**Président :** Vince Mulhall

**Secrétaire-trésorier :** Dave Cartledge